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1°) Per facilitare ai comuni il pagamento 

dei debiti fino ad ora contratti con Istituti ospi-

talieri mediante mutui di favore concessi per 

il tramite della Cassa depositi e prestiti, sanan-

do così una dolorosa situazione che minaccia la 

stessa vita delle opere pie. 

2°) Per impedire in molti comuni la ces-

sazione dell'assistenza sanitaria, concorrendo in 

adeguata misura con sussidi a quei comuni, che 

hanno una numerosa popolazione di operai sa-

lariati, i quali hanno in virtù della legge di-

ritto alla cura gratuita; tali sussidi possono 

essere intanto prelevati dalle somme incassate 

dallo Stato mediante la tassa sui pubblici spet-

tacoli. '(L'interrogante chiede la risposta 

scritta). 

« Zanardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-

sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-

l'interno e il ministro della giustizia e degli af-

fari di culto, -sulla impressionante frequenza di 

gravissimi delitti nelle campagne di Nola," di 

Marigliano, di Somma Vesuviana, di Ottaiano-, 

di Lauro e comuni contermini e sulle misure 

che intendono adottare per rassicurare le labo-

riose ed oneste popolazioni di quei paesi con-

tro il ripetersi dei medesimi. (L'interrogante 

chiede la risposta scritta) . 

« Lollini ». 

« I sottascritti chiedono d'interrogare il pre-

sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-

l'interno, sulla destinazione dell'ex-albergo 

Eden. E precisamente: 

se sia vero, che tale albergo, incamerato 

quale bene appartenente a sudditi nemici, ven-

ga oggi per essere restituito agli antichi pro-

prietari anziché consegnato ad albergatori ita-

liani, che durante la guerra compirono il loro 

dovere verso il Paese; 

se sia vero che l'ambasciata di Germania 

dimostri eccessivo interessamento alla cosa fa-

cendo pressioni al Ministero dell'industria ed-

alla Consulta, 

« Infine chiedono di sapere se il ministro, 

nel supremo interesse economico e politico non 

creda necessario e doveroso seguire il comanda-

mento della Nazione, che vuole restituito l'al-

bergo all'industria italiana. (Gì'interroganti 

chiedono la risposta scritta). 
« Giunta, Celesia ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

nistri dell'interno, della guerra e della giustizia 

e degli affari di culto, per sapere se, neppure 

dopo l'uccisione d'un inerme cittadino avvenuta 

il 31 agosto 1921 in .Ventimiglia, ad opera del 

carabiniere Cappelletti, che continua la- serie-

delie ingiustificate ed impunite uccisioni avve-

nute a Vallecrosia, a Millesimo e a Rossiglione, 

non credano opportuno richiamare i loro di-

pendenti a più composto rispetto della vita al-

trui ed a più illuminato criterio di giustizia. 

(.L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Rossi Francesco ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-

nistro dell'istruzione pubblica, sulle conseguen-

ze dell'applicazione del decreto luogotenenziale 

n. 1000, del 25 maggio 1919, modificante il re-

golamento 6 aprile 1919, n. 552, nei riguardi 

della valutazione nei concorsi magistrali del 

servizio prestato senza patente. 

«Domanda se un servizio-prestato con 3a 

sola licenza normale negli anni scolastici 1905-

1906 e 1906-1907, sia valutabile agli effetti di 

concorso, in considerazione che tale servizio 

ebbe carattere di nomina a titolo provvisorio., 

e che tale nomina comunale ottenne la rego-

lare ratifica da parte dei Consigli scolastici pro-

vinciali interessati e che l'insegnamento in tal 

modo impartito durante il biennio del tiro-

cinio, venne recentemente, alla distanza di 

quasi 16 anni, classificato per qualità e durata 

dai Regi provveditori, proprio a norma e per' 

gli effetti degli articoli 24, 24-bis, 24-ter, 24-

quater e 24-quinques del sopra citato decreto 

luogotenenziale, attualmente in vigore. (L'in-

- ter rogante chiede la risposta scritta). 

« Sitta ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-

nistri della guerra e del tesoro, per conoscere 

le ragioni che hanno consigliato la sospensione 

del pagamento dell'assegno temporaneo mensile 

di cui all'articolo 15 della legge 13 agosto 1921, 

n. 1080, agli ufficiali delle categorie in congedo 

(complemento, milizia territoriale, posizione au-

liaria e riserva) mentre il Ministero della guer-

ra con circolare n. 472 (Giornale militare, di-

spensa 41, 2 settembre 1921), dispone che tale 

assegno sia subito pagato agli ufficiali in servi-

zio attivo permanente. (L'interrogante chiede 

la risposta scritta). 

« O v i g l i o » . 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-

sidente del. Consiglio dei ministri e il ministro 

della guerra, per sapere: 

1°) se risponda al vero la notizia che il 

Consiglio dei ministri abbia deliberato di ce-

dere ad una compagnia di speculatori l'unico-

' stabilimento statale di costruzioni aeronautiche-

che l'Italia possieda; a quali condizioni, rispetto 

• al valore dello stabilimento stesso e delle mate-


